

HILDESHEIMER

LYRIK-WETTBEWERB

ZWEITAUSEND 14

Preisträger Internet-Voting

Zwei Seiten – Zwei Kulturen

Die WM dies Jahr in Brasilien

Hat viele schlechte Kriterien

Die Menschen oft ganz bitterarm

Werden abgedrängt ganz ohne Scham

Denn sie ruinieren das Bild vom Land

Und wohnen daher ganz am Rand

Und die Polizeikräfte bewaffnet schwer

Vertrieben sie mit dem Gewehr

Das ist nun wirklich gar nicht recht

Und die Armen stehen im Gefecht

Sie beten all die Heiligen an

Sie zu erlösen von dem Bann

Doch auch die schönen Seiten
Erfreuen schon die Meisten
Die Fußballer werden wie Götter verehrt
Doch soviel sind sie auch nicht wert
Sie sind den meisten Menschen heilig
Die von der Kirche gehen ganz eilig
Sie kennen nicht die Heiligkeit
Und ihre ganze Möglichkeit

Denn zu verehren was wichtig ist
Beschreibt doch erst das was du bist
Denn nicht die ganzen Fußballhelden
Sind wichtig für die ganzen Welten

Der Mensch der arm ist weiß zu schätzen
Das er sich kann in Ruhe setzen
Denn das ganze viele Geld
Ist nicht was uns am Leben hält

Es sind die ganzen guten Freunde
Die uns oft machen ganz viel Freude
Oder auch die schönen Tage
an denen man sich nicht muss plagen

Doch richtig wichtig ist der gute Glaube
der einem bringt die Friedenstaube
denn in den allerschlimmsten Zeiten
bringt diese Einsicht dich oft weiter

Alexander Wolters